

José Pereira...

Il est à lui tout seul une belle référence en matière de claviers. Dès qu'il joue, on a tout de suite l'impression que tout est facile tant son jeu est souple et mélodieux. Une oreille aiguisée, une dextérité aérienne, voici les ingrédients qui soulignent les airs Tziganes dans toute leur ampleur et leur vivacité. Lors des concerts, il intervient avec Ramon au niveau technique du son diffusé, ce qui garantit pour le public une audition de première qualité. Energique et doté d'un esprit méthodique et précis, il apporte un souffle frais et joyeux aux interprétations du groupe.